

Anfrage: Einführung Einbahnstraße im Brückfeld

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

im März 2022 stellten wir den Antrag: „Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob schnellstmöglich die Straße „Im Brückfeld“, von der Friedrich-Ebert-Straße (in Fahrtrichtung) bis zu Straße „Zuckerbusch“ als Einbahnstraße einzurichten ist. Diese Maßnahme gilt bis die Brückenrampe (Cracauer Straße) für den motorisierten Individualverkehr freigegeben wird.“

Bis zum heutigen Datum wurde nichts geändert und das Verkehrschaos ist immer noch vorhanden.

Immer wieder kommt es vor, dass Rettungsfahrzeuge mit eingeschalteten Sonder- und Wegerechte nicht durch die Straße „Im Brückfeld“ gelangen, weil sich die Kraftfahrzeuge stauen. Der Grund ist die Sperrung Cracauer Straße/Am Heumarkt.

Dazu frage ich den Oberbürgermeister:

1. Wann reagiert die Stadt Magdeburg auf das Verkehrschaos in Brückfeld/Cracau?
2. Wann wird die Straße „Im Brückfeld“ (zeitlich begrenzt) als Einbahnstraße angeordnet?
3. Wie lange benötigt die Berufsfeuerwehr Magdeburg und der Rettungsdienst aktuell, um in die Cracauer Anger-Siedlung zu gelangen?
4. Ist die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger, mit der Baustellenproblematik gewährleistet?

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Manuel Rupsch
Stadtrat CDU-Ratsfraktion